

bekümmert neben dem Bette saß, bedeutete ihm, daß er ein heftiges Fieber habe.

„Dann wecke ihn nicht,“ sagte Billy kurz, indem er seinen Revolver von der Wand nahm, — „sie sollen nicht heraufkommen!“

Damit ging er hinaus und nahm seinen Posten oben an der Treppe.

Gleich darauf erschienen die beiden Strolche und schickten sich an, die Stufen hinaufzugehen.

„Halt!“ rief Billy. „Halt, Lukas Craig! Ihr dürft hier nicht hinauf!“

Mit heiserm Lachen sprang der Mann vorwärts, aber Billys Kugel, aus nächster Nähe abgefeuert, warf ihn zurück die steile Treppe hinunter, so daß er seinen Genossen mit sich riß.

Dieser aber sprang blitzschnell wieder auf die Füße und stürzte zum Hause hinaus nach den Pferden. Er war gerade im Begriff, sich auf den schwarzen Satan zu schwingen, als oben ein Fenster aufgerissen wurde.

„Ich habe Euch unter meiner Büchse,“ scholl Billys Stimme, „und ich schieße, wenn Ihr mein Pferd nehmt!“

Der Strolch mochte wohl überzeugt sein, daß Billys Wort ebenso gut war wie die That; so sprang er auf sein eigenes Tier und jagte davon, während der Knabe zu Lukas Craig zurückkehrte.

Er fand ihn in schlimmem Zustande, und daher lud er